

REFORMA.COM

Sube Fitch nota a México por reformas

Reuters



El Presidente Enrique Peña Nieto presentó la iniciativa de reforma financiera, que contribuirá a que las familias mexicanas aumenten sus recursos y a que la Banca otorgue créditos más baratos. Foto: Notimex

Cd. de México, México (08 mayo 2013).- **Fitch Ratings** subió este miércoles la calificación de la deuda mexicana a largo plazo en moneda extranjera a "BBB+", desde "BBB" citando la fortaleza macroeconómica del País y el compromiso del Gobierno en aprobar reformas estructurales.

La perspectiva de la calificación es estable, dijo Fitch.

Moody's Investors Service tiene una calificación de "Baa1", con perspectiva estable, para la segunda economía más grande de la región, mientras que Standard & Poor's mantiene al País en "BBB", un escalón abajo, con perspectiva positiva.

El anuncio de Fitch ocurrió pocas horas después de que el Presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció que enviará al Congreso una reforma del sector financiero en busca de promover más acceso al crédito.

La calificadora destacó que las perspectivas para más reformas económicas son favorables y consideró que existe suficiente compromiso político para sacar adelante la agenda pendiente, como las reformas fiscal y energética, que serán presentadas para su discusión en el segundo semestre del año.

El peso mexicano rompía este miércoles la barrera psicológica de 12 unidades por dólar por primera vez desde el 5 de agosto de 2011, luego de que la agencia Fitch Ratings elevara la calificación crediticia de México.

La moneda cotizaba en 11.9964 por dólar, con un avance del 0.20 por ciento o 2.39 centavos, frente a los 12.0203 pesos por dólar del precio referencial de Reuters del martes.